

Mitglieder der Verdener Aller Bühne haben sich einen Theaterworkshop gegönnt

Spiele und Sprache

Zur Vorbereitung und zum Beginn ihrer Theatersaison hat die Verdener Aller Bühne für ihr Ensemble jüngst in Hutbergen einen Theaterworkshop veranstaltet. Unter der Leitung von Regisseur Uwe Pekau konnten sich die Mitglieder an Spielen und Übungen rund um die Schauspielkunst versuchen.

Einen kurzweiligen Nachmittag lang wurde improvisiert, mit Sprache gespielt, Partner- und Ensembleübungen probiert und kennengelernt. Für die beiden Neuen im Ensemble, die in dieser Saison erstmals bei der Aller Bühne auf der Bühne zu sehen sein werden, war es eine gute Möglichkeit, mit und in der Gruppe zu sein und sich dort schauspielerisch ausprobieren zu dürfen.

Die Aller Bühne spielt ab Mitte März die Komödie „Ein seltsames Paar“ von Neil Simon. Darin geht es um zwei sehr unterschiedli-



Regisseur Uwe Pekau (Mitte) führte die Mitglieder der Aller Bühne in die Kunst des Schauspiels ein.

che Herren einer Pokerrunde, die eine Zweck-Wohngemeinschaft gründen. Beide sind nach langjährigen Ehen wieder Single. Einer ist sehr ordentlich und häuslich, der andere nimmt gern auch das größte Chaos

in Kauf, es gibt Wichtigeres als Ordnung und Sauberkeit im Leben.

Das geht nicht lange gut. Zwischen den Beiden sind Spannungen und Differenzen von Anfang an vorprogrammiert. Die Pokerrunde

genießt die Gastlichkeit, ob mit oder ohne Chaos, und selbst die Nachbarinnen kommen gern mal vorbei, denn zwei Singles zusammen, ungebunden und frei sind doch einfach nur zu beneiden.

Zehn Aufführungstermine sind festgelegt, davon zwei Frühstücksveranstaltungen, zwei Nachmittagsveranstaltungen mit Kaffee und Kuchen und ganz neu dabei eine Abendveranstaltung mit einem Fleisch-, Geflügel- und Fischbuffet mit Salat und Beilagen. Veranstaltungsort ist das Landhotel „Zur Linde“ in Groß Hutbergen.

Gut zu wissen

Karten sind ab dem 16. Dezember bei der Verdener Aller Zeitung oder direkt über die Aller Bühne zu bekommen.